
 
Herr Leuning teilte mit, die Elterninitiative Kita Quellenstr. habe sich seinem Kennt-
nisstand nach entschieden, die Kita nicht mehr auf dem alten Grundstück neu zu er-
richten sondern auf einem von der Kommune angebotenen Grundstück. Die Thema-
tik der Pacht werde in den nächsten beiden Ausschutzsitzungen des GSKS (Generati-
onen, Soziales, Kultur und Sport) und des Haupt- und Finanzausschusses der Gemein-
de besprochen. Man hoffe, dass sich dann in Kürze eine Einigung erzielen ließe. Die 
Finanzierung der Übergangs-Kita sei bis September des nächsten Jahres gesichert.  
Darüber hinaus würden 20.000 € Miete pro Monat anfallen. Daher sei man bestrebt, 
zügig mit dem Neubau voran zu kommen. Herr Leuning erkundigte sich nach einem 
neuen Sachstand seitens des Kreisjugendamtes. 
Frau Schlich antwortete, dass das Kreisjugendamt den gleichen Sachstand habe. Man 
hoffe, dass sich eine finanzierbare Einigung finden werde. Dann werde man das Vor-
haben mit Tatkraft unterstützen, sodass es zügig realisiert werden könne. 


